



„Berliner Tageblatt“ und „Handels-Zeitung“ erscheint wöchentlich am Montag...

Abonnementspreis: Preis 90 Pf. General-Anzeiger 60 Pf. Wohnungs-Anzeiger 50 Pf....

Berliner Tageblatt und Handels-Zeitung

Nr. 641. 41. Jahrgang. Dienstag 17. Dezember 1912

Zum Arbeitslarifvertrag der Stadt Berlin.

Dr. Heinz Potthoff, Düsseldorf.

Die Berliner Ortsgruppe des Verbandes der Gemeinde- und Staatsarbeiter hat in Verbindung mit einigen anderen...

mung beider Parteien geändert werden, und keine Gewerkschaft wird sich dagegen sträuben...

Ein Rücksicht muß allerdings eine öffentliche Verwaltung über die Privatunternehmer frei sein...

Schließlich mag die Frage offen bleiben, ob es einzelne Zweige der Verwaltung gibt, für deren Arbeiter...

Der Streit an der Universität Halle.

Aus Professorkreisen erfährt sich: Die Universität habe den Studenten heute abends einmündig auseinandergelegt...

Der Tod des amerikanischen Botschafters in London.

Für den verstorbenen amerikanischen Botschafter Whitelaw Reid wird am Freitag in Westminster Abtei eine Gedächtnisfeier abgehalten werden...

Die Greuel im Putumayugebiet.

Wie aus ein Kabeltelegramm aus New-York meldet, verläuft ein Telegramm aus Yuma die Eingeborenenbevölkerung von Putumayo...

Der erste Tag der Friedenskonferenz.

Die Reden Sir Edward Greys, Danews und Venizelos. — Teilnahme der Griechen an der Konferenz. — Ehrenpräsident Sir Edward Grey. — Das Problem von Adrianopel.

Bei dem ungewöhnlichen Interesse, das die Friedenskonferenz in London erregt, ist es natürlich, daß sich trotz der sehr ungenügenden Stunde der Eröffnungssitzung vor dem St. Jamespalast eine ziemlich starke Menschenmenge eingefunden hatte...

Der König hegt die aufrichtigsten Wünsche für den Erfolg ihrer Aufgabe, und da der König ihnen die Arbeiten mit allen möglichen Mitteln zu erleichtern wünscht...

Der Cod des amerikanischen Botschafters in London.

Für den verstorbenen amerikanischen Botschafter Whitelaw Reid wird am Freitag in Westminster Abtei eine Gedächtnisfeier abgehalten werden...

Die Greuel im Putumayugebiet.

Wie aus ein Kabeltelegramm aus New-York meldet, verläuft ein Telegramm aus Yuma die Eingeborenenbevölkerung von Putumayo...

Die Greuel im Putumayugebiet.

Wie aus ein Kabeltelegramm aus New-York meldet, verläuft ein Telegramm aus Yuma die Eingeborenenbevölkerung von Putumayo...